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これまでの質問・意見等について 

１村山市立小学校西部地区統合準備委員会 

・市の第６次総合計画では『子どもは宝』と謳っているにも関わらず予算がつかないのは納得できない。

増築しないのであれば給食施設を建てられるのではないか。 

・実際に学校を見たが十分な広さで、子どものための投資で、子どもに将来負担させるようなお金のか

け方はしないよう考えるべき。 

・地域への説明は、内容が変わったら都度早めに丁寧に行うべき。※冨本地域からも意見有 

 

２各地域地区長説明会 

・跡地利用の制限はあるか⇒「ない」（戸沢地域） 

・葉山中学校を改修する計画になった場合、狭くないのか。 

 ⇒９クラス分の教室が既にあるので足る（大久保地域） 

・大久保小学校を低学年用の教室として使えないか。 

 ⇒義務教育学校の特性上、全学年同一校舎（大久保地域） 

・跡地利用については地域に丸投げされるのか。廃校後の施設管理は市で行うのか。災害時の避難場所

はどうなるのか。 

 ⇒時間をかけて検討する中で、地域の方々の要望や意見を伺いつつ、市の考えも加味して検討してい

く。また、施設管理は利活用が決まるまでは市で行う。避難所の件は、廃校後も、避難所として使用す

る（大高根地域・冨本地域） 

 

３小学校保護者説明会 

・改修中に在校生の学習に影響が出ないか不安である。 

 ⇒長期休暇中や授業の無い時間を充てるように業者と打合せしつつ実施する（富並小・戸沢小） 

※冨本地域でも意見あり 

・特別支援教室は統合後にどうなるのか。 

 ⇒小学生用に２部屋用意し、３部屋に変更できるレイアウトにする。中学生用も有るので全部で５部

屋の予定。（富並小） 

・増築から改修に変わった中に給食施設も含まれるのか。できれば７～９年生も自校給食にしてほしい。 

 ⇒計画の中では大久保小学校の給食施設を改修して提供を行う予定。市全域計画を構築する。（戸沢小） 

・増築から改修になり、朝日町のように開校が遅れないか。 

 ⇒開校時期は予定通り令和 10年としたい。色んな想いを詰め込んで出来うる最大限の内容で行えるよ

ういろんな方の意見や提案を伺っていきたい。（戸沢小・大久保小・はやま認こ） 

・全員スクールバスを利用するのか。 

 ⇒葉山中は現在 2台で運営しているが、3台増やす。距離が近い児童生徒は徒歩となる。（戸沢小） 

・学童保育の計画はどうなっているのか。学童保育が別の場所になった場合は歩いて移動するのか。 

 ⇒学童保育は子育て支援課で計画している。新こども園のサウンディング調査に学童保育も含めてい

る。今の段階では開校時は 4 つの地域で学童保育は引き続き運営し、移動はスクールバスを検討してい

る。（戸沢小）※策定委員からも有 
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・増築から改修という計画変更で、保健室や教室数は足りるのか。 

 ⇒今回の改修計画で当初と大きく異なるのは教科教室型の専用教室を４つ増やす計画だったものが 

無くなったことであり、この点については当初葉山中学校が開校した時に実施していた一つの教室の 

前と後ろで教科教室とＨＲを併用する形で担保できる。（はやま認こ） 

 

４市議会総務文教常任委員会 

・増築が補助対象外といつ判明したのか 

 ⇒令和 6年 10月に判明した。令和５年度の段階では、面積要件までは調査していない。総工費のうち、

おおよそ 1/2が補助対象となるという説明はしてきたが、『不足する教室を増築する』だけでは説明不足

であった。 

・改修による大きな変更点はどのような内容か 

 ⇒１階は低学年が使用するにふさわしいリノベーションをし、２階からは開校当初のように、ＨＲと

教科教室を併用して、専用の教科教室が不足する部分を補う。 

・策定委員を改めて今後招集する予定は無いのか。 

 ⇒策定委員会の答申後に変更が生じたが、準備委員会では 理解を得た。地域の方々へは理解を得て

いるが、策定委員会の方々にも説明をしていきたい。 

 

５村山市立小学校統合計画策定委員説明会 

・総務部会の広報発信とはどの程度行われているか。どこまで進んでいるかも不明で、初耳の単語が多

すぎる。 

 ⇒今後ＨＰや市報にも言葉の説明なども含める。 

・教科教室制は続けるのか。またどの学年からか。先生も教科ごと変わるのか。保健室も 2つか。 

 ⇒５年生から実施する予定。小学校も専科で教えるようにしたい。養護教諭も 2人になる。 

・東部にも手を入れてほしい。 

 ⇒最終的には村山市の学区を無くすことも考える。それぞれの学校の個性に合わせ児童が選択できる

よう考えている。また、東部地区は、道路整備、駐車場整備の計画中である。 

～策定計画をやり直すか否かの意見について～ 

・始まったことなので、早くいい方向に進めてほしい。財政的にも市民に負担がかからないようにする

のが良い。 

・葉山中学校に押し込められるイメージを覆すような説明が足りないが、本来は十分広い。便利なとこ

ろに人は住む。まちづくりとの連携した計画をしていってほしい。 

・西部地域の保護者と子どもたちから大きな反対が無ければ、進めてよい。時間がもったいない。 

・アンケートを取っていたら先へ進めない。早く子どもたちのために期日通りに進めてほしい。 


